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Decreto estabelece novas regras
para combate à covid-19 em CM

prefeito de Cân-
dido Mota, Eral-
do José Pereira
decretou novas

regras que visam coibir o
avanço do novo coronaví-
rus no município. Ele dis-

Da Redação

------------------------------------------
Cândido Mota

O
se que a decisão leva em
consideração a Delibera-
ção 01/2021 do Comitê
de Enfrentamento e Com-
bate ao Coronavírus. As
regras passam a valer a
partir desta quinta-feira,
dia 14, e abrangem diver-
sos setores da comunida-
de. SAÚDE Página 6

José Augusto
agradece apoio
da comunidade
na posse da
nova diretoria
da Santa Casa
de CM
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Secretaria de Meio Ambiente
de CM investiga mortandade
de peixes na ‘Lagoa do Sapo’
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Naquele tempo, 40um leproso chegou perto de Jesus, e
de joelhos pediu: “Se queres, tens o poder de curar-me”.
41Jesus, cheio de compaixão, estendeu a mão, tocou nele,
e disse: “Eu quero: fica curado!” 42No mesmo instante, a
lepra desapareceu, e ele ficou curado. 43Então Jesus o
mandou logo embora, 44falando com firmeza: “Não contes
nada disso a ninguém! Vai, mostra-te ao sacerdote e ofe-
rece, pela tua purificação, o que Moisés ordenou, como
prova para eles!” 45Ele foi e começou a contar e a divul-
gar muito o fato. Por isso Jesus não podia mais entrar
publicamente numa cidade: ficava fora, em lugares de-
sertos. E de toda parte vinham procurá-lo.

Evangelho Marcos
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PREFEITURA MUNICIPAL DE CRUZÁLIA

TERMO DE ADITIVO N° 01
Processo: n° 1.509/2020 – Inexigibilidade nº. 18/2020. Objeto:
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA REALIZAÇÃO DE SHOW
ATENDENDO A LEI ALDIR BLANC, CONTENDO CIRCO, TEATRO
E DANÇA. Contratante: Prefeitura Municipal de Cruzália. Empresa
contratada: FAZENDA PROJETOS CULTURAIS LTDA - ME, inscri-
ta no CNPJ sob o nº 09.561.083/0001-62. Prorrogação. Data da
assinatura: 30/12/2020. José Roberto Cirino - Prefeito Municipal.

Os fiéis que participavam
da missa na noite desta ter-
ça-feira, dia 12, na igreja
matriz Nossa Senhora das
Dores, em Cândido Mota,
tomaram um grande susto.
O forro acústico desabou e
atingiu uma pessoa, que
teve ferimentos leves. De
acordo com os bombeiros,
que fizeram o atendimento
no local, ela foi levada pe-
los próprios familiares para
um hospital de Assis.

De acordo com o Corpo de
Bombeiros, a missa estava
começando quando o mate-
rial de desprendeu da laje e
atingiu a mulher. Ela foi so-
corrida pelos familiares. Os

Forro acústico da igreja matriz desaba em CM
Da Redação
------------------------------------------

Cândido Mota

outros fiéis não se feriram.
Ainda de acordo com a

corporação, não chovia no
momento do acidente e a
causa do desabamento já
está sendo investigada.

Paróquia
Segundo o pároco frei Dé-

cio Pacheco Bezerra, a paró-
quia vai solicitar uma vistoria
geral dos bombeiros e prova-
velmente o templo vai ficar
fechado por alguns dias. A
missa desta terça-feira, dia
12, foi interrompida e as pró-
ximas celebrações serão fei-
tas em outro lugar, provavel-
mente no salão paroquial.

Ele também informou que
os técnicos que aplicaram o
produto acústico já foram aci-
onados e vão fazer a manu-
tenção e avaliação do local.
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A nova mesa adminis-
trativa e o novo conselho
fiscal da Santa Casa Ima-
culada Conceição, de
Cândido Mota, tomaram
posse na manhã do últi-
mo dia 9, em solenidade
realizada no consultório
de especialidades da ins-
tituição. Além dos mem-
bros da diretoria adminis-
trativa, participaram o
presidente da irmandade,
o pároco de Cândido Mota
frei Décio Pacheco Bezer-
ra, o prefeito Eraldo Perei-
ra, o vice-prefeito Luiz
Carlos Nicodemos, a se-
cretária da Saúde Vânia
Cavalcante, o presidente
da Câmara de Vereadores
David Vieira da Costa, e
funcionários. Os novos
gestores assumiram para
cumprir mandato no triê-
nio 2021,2022 e 2023.

Após a exibição de um
vídeo institucional da San-
ta Casa, o provedor José
Augusto fez agradecimen-
tos a frei Décio Bezerra,
aos membros do Poder
Público Municipal tanto
do Executivo quanto Le-
gislativo, bem como aos
colaboradores. Ele citou os
membros reeleitos, que
estão na diretoria desde
2017, e deu boas-vindas
aos que estão começando.
“O trabalho de administrar
a entidade é feito em con-
junto com um grupo de
pessoas voluntárias, vol-
tado a um projeto de me-
lhoria e ações de desen-
volvimento”, disse.

E prosseguiu o provedor:
“ Estes anos que estou à

Funcionários da Se-
cretaria Municipal de
Meio Ambiente de Cân-
dido Mota, com voluntá-
rios da ong ‘Pró Azul’, re-
alizaram nesta terça-fei-
ra, dia 12, coleta de água
na lagoa de captação de
água pluviais do jardim
Alvorada, também co-
nhecida como ‘Lagoa do
Sapo’, em Cândido Mota.

Secretaria de Meio Ambiente de CM investiga
mortandade de peixes na ‘Lagoa do Sapo’
Da Redação

------------------------------------------
Cândido Mota

O levantamento vai ser-
vir para averiguar a mor-
tandade de centenas de
peixes da espécie ‘tilá-
pia’, ocorrida durante o
fim de semana.

O secretário de Meio
Ambiente de Cândido
Mota, biólogo Waldecy
Ferreira de Araújo, este-
ve no local e adiantou o
que pode ter provocado
a mortandade dos pei-
xes. “Esse reservatório
artificial está localizado

em uma bacia urbana,
ponto de convergência
entre águas pluviais,
com drenagem apenas
para vazão nas estações
chuvosas e sem pontos
de alimentação de tribu-
tários. Portanto, essa
água retida recebe gran-
de quantidade de polui-
ção difusa nas primeiras
chuvas do ano, com gran-
de quantidade de maté-
ria orgânica, o que con-
tribui para a diminuição

do oxigênio dissolvido na
água, e excesso de algas,
gerando, assim, alguns
gases letais, que acabam
provocando a morte des-
ses peixes”, esclareceu o
secretário.

A Cetesb também este-
ve no local acompanhan-
do o trabalho da Secreta-
ria de Agricultura e Meio
Ambiente do município. A
retirada dos peixes foi
efetuada na manhã des-
ta quarta-feira, dia 13.

José Augusto agradece apoio da comunidade na
posse da nova diretoria da Santa Casa de CM

frente da entidade, contan-
do com o apoio do presi-
dente nato da Irmandade,
aprendi que o trabalho só
é possível com a confiança
depositada pela comunida-
de, pela diretoria e pelo
empenho dos funcionários
e do corpo clínico. Agrade-
ço imensamente aos ante-
cessores por acreditarem
nesta causa, a todos os
parceiros e amigos que ao
longo desses anos tem aju-
dado a resgatar a credibili-
dade da entidade”.

O vice-provedor Fer-
nando Martins Filho falou
da satisfação do trabalho
voluntário realizado. “O
‘Espírito Santo age dentro
da Santa Casa. Todos pre-
cisam reconhecer o traba-
lho e o esforço emprega-
do por quem se dedica
além do solicitado. Críti-
cas sempre vão existir,
contudo precisamos ques-
tionar o que se pode fazer
para aprimorar. O vídeo
institucional é exatamen-
te para mostrar a magni-
tude da Santa Casa, a im-
portância da colaboração
conjunta com a sociedade,
com o poder público, com
parceiros interessados em
ajudar, em contribuir para
o melhor”, destacou.

O enfermeiro Alessandre
Antonio Cavina, represen-
tando os funcionários, agra-
deceu todo o ‘suporte que
a diretoria vem oferecendo,
não deixando faltar ne-
nhum equipamento de se-
gurança, principalmente na
pandemia do novo corona-
vírus’. “Todos buscam fazer
o melhor. As críticas irão
aparecer, e tentaremos so-
lucioná-las para não as re-

Da Redação
------------------------------------------

Cândido Mota

petir. Quero frisar que essa
gestão toma o cuidado de
querer saber os dois lados
da situação antes de tomar
decisões, e isso é gratifican-
te para os funcionários”,
comentou Cavina.

Autoridades
Por sua vez, o prefeito

Eraldo Pereira agradeceu a
confiança no seu trabalho
enquanto funcionário da
entidade durante 18 anos,
quando exerceu a função
de enfermeiro. Ele reafir-
mou a importância de
manter parceria entre Po-
der Público Municipal e
Santa Casa, com pessoas
qualificadas trabalhando
em favor do melhor para a
população de Cândido
Mota. “Desejo sorte para os
novos diretores, que assu-
mem neste novo mandato”,
ressaltou Eraldo Pereira.

O vice-prefeito Luiz Car-
los Nicodemos parabeni-
zou todos os funcionários
e diretores, e descreveu a
‘alegria em participar do
momento’. “O filme institu-
cional da entidade foi emo-
cionante, revivi várias lem-
branças. Eu confirmei a
importância da parceria e
a disposição da prefeitura
em favor de todos que ne-
cessitarem”, falou Carlos.

A secretária da Saúde
Vânia Cavalcante disse
estar emocionada, uma
vez que também foi fun-
cionária da instituição por
12 anos e presenciou as
mudanças nas atividades
de assistência à saúde
aos pacientes durante
este período. “Por esse
motivo, sei dos processos,
das dificuldades e facili-
dades existentes, e agra-

deço a abertura da Santa
Casa em dialogar, pen-
sando no intuito de sem-
pre melhorar os serviços
que presta à comunida-
de”, frisou a secretária.

Por fim, o presidente da
Câmara David Vieira da

Costa, disse que o Poder
Legislativo estará de por-
tas abertas a todos. “Que-
ro enfatizar a presença do
provedor José Augusto
nas sessões da Câmara. E
deixo uma mensagem à
diretoria administrativa,

para que continue reali-
zando este trabalho vo-
luntário com responsabi-
lidade e compromisso,
pois a cidade precisa de
um sistema de saúde for-
te, sólido e humanizado”,
ressaltou David Vieira.
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Há cinco anos, a Coo-

Santa Casa de Assis recebe mais de
uma tonelada de arroz da Credicana

Da Redação
----------------------------------------------------

Assis

As exatas 1,2
toneladas de arroz
foram entregues para
a diretora de
Relações Públicas e
Ações Comunitárias
da Santa Casa de
Assis, Ana Rosa
Girardi, pelo
presidente do
Conselho de
Administração da
Credicana, Waldyr
Max Júnior

perativa de Crédito Rural
dos Produtores Agrícolas
e Pecuários da Média So-
rocabana – Credicana,
beneficia a Santa Casa
de Assis com a doação de
gêneros alimentícios.

Com uma dinâmica
atuação na área social, a
Credicana faz doações
para diversas institui-
ções beneficentes de As-
sis e Palmital, municípi-
os onde a Cooperativa
está instalada. Normal-
mente, os valores arre-
cadados nas campanhas
realizadas no decorrer
do ano pela Credicana,
são transformados em
pacotes de arroz, que é
um item muito consumi-
do pelas instituições.

No caso da Santa
Casa, em 2020, a doação
foi de 1,2 toneladas de
arroz, entregues no dia
21 de dezembro último,
para a diretora de Rela-
ções Públicas e Ações
Comunitárias da Santa
Casa de Assis, Ana Rosa
Girardi, com a presença
do presidente do Conse-
lho de Administração da
Credicana, Waldyr Max
Júnior, que estava
acompanhado do diretor
operacional, Valdir Fur-
lan, e da gerente geral,
Ilze Spitzer Simões.

A campanha é realiza-
da todos os anos pela
Cooperativa, por inter-
médio do Grupo de Vo-
luntariado, representado
pela coordenadora Dul-
ce Stoppa Thomé. Com a
doação feita em 2019, de
1.650 quilos de arroz e
50 quilos de feijão pre-
to, a Santa Casa de As-
sis pôde proporcionar
refeições para pacientes
e acompanhantes SUS,
com o objetivo de ofere-
cer atendimento de qua-
l idade e humanizado
para todos.

Em 2020, a Santa Casa
de Assis ofereceu mais
de 80 mil refeições para
esses pacientes e acom-
panhantes SUS. A doa-
ção feita pela Credicana
em gêneros alimentícios,
em 2019, representou
cerca de 40% das refei-
ções em arroz e 5% das
refeições em feijão, no
ano passado.

Gestão Hospitalar
A Santa Casa de Mise-

ricórdia de Assis se orgu-
lha de, há mais de um
século, oferecer serviços
assistenciais de saúde de
qualidade e humanizado.

Pacientes de Assis e
região não precisam bus-
car atendimento fora,
haja vista que a Organi-
zação conta com uma
completa estrutura hos-
pitalar: Laboratório de
Análises Clínicas, Mater-
nidade, Pronto Atendi-
mento Adulto e Pediátri-
co 24h, Diagnóstico por
Imagem, Hemodinâmica
(Cateterismo, Angioplas-
tia, Arteriografias), Cen-
tro Avançado de Ortope-
dia, Centro Cirúrgico,
Unidade de Terapia In-
tensiva – UTI, Disque
UTI Móvel e Lavanderia
Hospitalar.

Com uma grande vo-
cação SUS, além dos
atendimentos na área
hospitalar, a Santa Casa
de Assis também realiza,
em parceria com a Se-
cretaria de Saúde do
Governo do Estado de
São Paulo, a gestão de
dois AMEs: Ambulatório
Médico de Especialida-
des de Assis (desde
2013) e Ambulatório Mé-
dico de Especialidades
de Ourinhos (desde
2017). Para saber mais
sobre a OSS Santa Casa
de Assis acesse www.
santacasadeassis.org.br

As 1,2 toneladas de arroz foram entregues para a diretora de Relações
Públicas e Ações Comunitárias da Santa Casa de Assis, Ana Rosa Girardi,
com a presença do presidente do Conselho de Administração da Credicana,
Waldyr Max Júnior, que estava acompanhado do diretor operacional, Valdir
Furlan, e da gerente geral, Ilze Spitzer Simões
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Benê e Guto comemoram suas apresentações. MB
implora para ficar na casa de Lica. Keyla, Ellen, Tina
e Anderson planejam uma forma de desmentir as
notícias tendenciosas sobre o Cora e Dóris. Josefi-
na repreende Cícero pela forma com que trata Benê.

Benê questiona o pai sobre sua pensão. Marta cuida de MB. Malu e Edgar
temem que o escândalo envolvendo JM reflita nas escolas do Grupo.
Noboru promove um jantar em família para comemorar a recuperação
de Mitsuko. Patativa conta a Aldo que Tato procurou por ele. Samantha
chega à casa de Lica. Flávio afirma a Ellen que Dóris pode processar o
autor das notícias falsas sobre ela. Mitsuko discute com Tina. Cícero
propõe ficar com a guarda de Julinho e diz a Josefina que recorrerá à
Justiça. Aldo liga para Tato. Benê explica para o pai que é autista.

Zuleika liga para Cassiano. Ester perde a entre-
vista da guarda de Laurinha. Alberto mente na
entrevista, dizendo que Ester costuma chegar tar-
de em casa, insinuando que ela é irresponsável.
Carol pergunta a Lino por que ele desenhou o

rosto de Taís nos modelos de suas roupas. Dionísio resolve fazer o
pagamento de 1 milhão de dólares exigido por Arruda para não reve-
lar a verdade sobre o sequestro de Samuel. Samuel informa ao dele-
gado que foi vítima de crime racial e que suspeita de Dionísio como
mandante. Alberto oferece dinheiro para Silvestre voltar a trabalhar
na sua empresa e, em troca, pede que ele coloque uma bomba na
mina de Cassiano e Duque. Dom Rafael confessa a Duque que era
ele quem fazia a travessia para o Brasil das obras roubadas por Dio-
nísio. A bomba explode na mina e Cassiano fica soterrado.

Apolo diz a Shirlei que não conseguirá viver sem
Tancinha. Aparício incentiva Giovanni a encon-
trar Camila em Angra. Francesca e Tancinha co-
memoram ao saber que Shirlei está namorando
Felipe. Beto se prontifica a ajudar Francesca e

Tancinha a abrirem um restaurante. Carol fica nervosa quando o
médico diz que precisa de alguém maior de idade para assinar a alta
de Bia. Camila se assusta ao ver Giovanni no iate em que Aparício
mandou que ela embarcasse. Camila tenta fugir ao ver que está sozi-
nha com Giovanni no iate. Apolo não gosta do comportamento de Ta-
mara. Fedora comemora a sua posse na presidência do Grand Bazzar.

Todos acodem Jeiza, que afirma saber de onde veio
o tiro contra seu carro. Ritinha pede que Bibi não
faça nada contra Zeca. Simone garante a Joyce que
Ivana não está usando drogas. Jeiza conversa com
Caio sobre as ações de Bibi e Rubinho contra ela e

Zeca. Zeca se emociona com a ajuda de Ritinha. Mira intercepta as pro-
vas contra ela e Irene. Ruy vê Irene com Mira, mas a arquiteta o despis-
ta. Elvira diz a Eurico que Garcia voltou pelo dinheiro da empresa. Cibele
vê quando Ivana compra hormônio na academia e conta para Joyce.
Cândida implora a Aurora e Bibi que não façam nada contra Jeiza. Bibi
repreende Rubinho por atirar contra Jeiza. Joyce confronta Ivana.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

A Lua indica um dia de mo-
vimento intenso na vida so-
cial e aproximação de novos
e antigos amigos. O dia pode
estar relacionado com im-
previstos em um projeto ou
equipe de trabalho. O dia
pede paciência e tolerância.

Dia de movimento intenso em
seus projetos profissionais e
planos de negócios, que dão um
passo à frente. Você pode en-
frentar um imprevisto, que
pode mudar o rumo das esco-
lhas já feitas. Mudanças na
carreira a caminho!

Dia de movimento intenso em
projetos futuros, especial-
mente os que envolvem via-
gens internacionais e pesso-
as estrangeiras. Projetos de
internet, publicações e publi-
cidade também ganham força
e movimento.

A Lua indica um dia de interi-
orização e necessidade de li-
bertar-se de emoções e senti-
mentos tóxicos, que não fazem
mais sentido manter. Por ou-
tro lado, não é um bom momen-
to para envolver-se em transa-
ções financeiras.

A Lua indica um dia de movi-
mento intenso na vida social
e nos relacionamentos pesso-
ais e profissionais. O dia pode
estar relacionado com uma
intensa negociação, relacio-
nada a uma parceria ou soci-
edade comercial.

Dia de mudanças repentinas e
inesperadas em sua rotina.
Você precisa manter uma
agenda flexível para não se
deixar atropelar pelos impre-
vistos. Por outro lado, você deve
manter controle sobre a ansi-
edade, que pode aumentar.

Dia de movimento ao seu co-
ração, que anda um pouco an-
sioso. Algumas mudanças in-
teriores têm levado você a re-
pensar o amor em sua vida.
Afinal, de que forma você quer
amar e ser amado? Novidades
românticas a caminho.

A Lua entra em Aquário, indi-
cando um dia de movimento
em sua vida doméstica e fami-
liar. O dia pode estar relacio-
nado com uma forte necessi-
dade de mudanças, uma refor-
ma ou mesmo a mudança de
residência ou cidade.

Movimento na vida social e
aproximação de amigos. Os
processos mentais e emocio-
nais passam por um período de
agitação, portanto, procure
meditar para acalmar pensa-
mentos. Adie a assinatura de
documentos importantes.

A Lua indica um dia em que
você deve manter os cuidados
com suas finanças. Não é um
bom momento para fazer mu-
danças em seus investimen-
tos; deixe, por enquanto, tudo
como está. Adie o pedido de fi-
nanciamento ou empréstimo.

A Lua indica um dia de agi-
tação, irritação e movimen-
to, que pode trazer prejuízos
ao seu sistema nervoso. Pro-
cure meditar, para o contro-
le da ansiedade e da impul-
sividade. Adie toda e qual-
quer decisão definitiva.

Terá um dia em que você pode
estar emocionalmente agitado
e com uma forte ansiedade
querendo se instalar. Procure
tirar este dia para cuidar de si
mesmo, para meditar e envol-
ver-se em atividades que
unam mente e corpo.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço

especializado de banho e tosa, ETC.

O prefeito de Cruzália,
Arildo Osmar Moro, par-
ticipou no último dia 8, na
sede da Destilaria Água
Bonita, em Tarumã, de
reunião com o gerente
comercial da empresa,
Flávio Ribeiro Pereira. De
início, Arildo se apresen-
tou como novo gestor da
prefeitura de Cruzália e
comentou sobre sua pre-
ocupação diante dos no-
vos casos positivos da
Covid-19 no município.
Para auxiliar na preven-
ção da doença, o prefeito
solicitou, por meio de ofí-
cio à empresa, a doação
de álcool 70% INPM para
ser utilizado na higieniza-
ção de prédios públicos.

O representante da em-
presa confirmou que o mu-
nicípio será contemplado
gratuitamente com mil li-
tros de álcool 70%. “Nosso

Doação de álcool 70%

Cruzália anuncia parceria com ‘Água Bonita’
Da Redação
----------------------------------------------------
Cruzália

muito obrigado à Destilaria
Água Bonita pela confian-
ça e parceria nesse mo-
mento tão atípico. Vimos

que novos casos estão sur-
gindo em nosso município
e nós, como representan-
tes do poder público, pre-

cisamos buscar alternati-
vas que contribuam para a
prevenção da Covid-19”, fi-
nalizou o prefeito.
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O prefeito de Cândido
Mota, Eraldo José Perei-
ra decretou novas regras
que visam coibir o avan-
ço do novo coronavírus no

Decreto estabelece novas regras
para combate à covid-19 em CM
Da Redação
------------------------------------------

Cândido Mota

município. Ele disse que
a decisão leva em consi-
deração a Deliberação
01/2021 do Comitê de
Enfrentamento e Comba-
te ao Coronavírus.

As regras passam a
valer a partir desta quin-

ta-feira, dia 14, e abran-
gem diversos setores da
comunidade.

“Nós entendemos a ne-
cessidade de que o co-
mércio e demais serviços
permaneçam funcionan-
do. Por isso, estamos de-

cretando novas regras
que não proíbem a aber-
tura, mas que trazem me-
didas eficazes no comba-
te a proliferação do vírus.
Pedimos a toda popula-
ção que respeite as regras
e todas as medidas sani-

tárias, para que assim
possamos vencer essa
batalha o quanto antes, e
sem perder mais vidas”,
disse Eraldo Pereira.

De acordo com a pre-
feitura, o não cumprimen-
to das normas do decre-

to, bem como outras já
estabelecidas anterior-
mente, implica em pena-
lidades previstas em lei.

“Faça sua parte, jun-
tos vamos vencer a co-
vid-19”,  completou o
prefeito.

A prefeitura de Cân-
dido Mota, por meio da
Secretaria Municipal de
Saúde, atualizou o in-

CM tem 121 suspeitos de Covid-19 em isolamento domiciliar
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

forme oficial da Covid-
19 nesta  terça- fe i ra ,
dia 12. De acordo com
o documento, foram re-
alizados 4.290 testes.
Destes, 695 casos fo-
ram pos i t ivos ,  3 .467

negat ivos,  128 ainda
aguardam resul tado ,
além de 10 óbitos con-
firmados e um em in-
vestigação.

Dos 695 casos posi-
tivos, 680 já estão re-

cuperados. Outros 121
casos suspeitos estão
em isolamento domici-
liar, e cinco em inter-
nação.

Até o último boletim,
divulgado na sexta-fei-

ra, dia 8, Cândido Mota
havia  reg istrado 674
casos positivos. Portan-
to, houve 21 novos ca-
sos no município.

“Segue sendo funda-
mentais as medidas sa-

nitárias, como o uso de
máscara, álcool em gel
e o distanciamento so-
cial. Não participe de
aglomeração, a pande-
mia não acabou!”, ori-
enta a prefeitura.


